

## Communiqué

### Rencontre parents-enseignants, enseignantes

Tous les parents des élèves qui fréquentent l'école secondaire d'Amos, soit le pavillon La Forêt et le pavillon La Calypso, sont invités à la première rencontre parents-enseignants, enseignantes **le lundi 21 novembre 2022, entre 18 h 30 et 21 h**, au pavillon La Forêt.

À cette occasion, les parents pourront rencontrer individuellement les enseignantes et les enseignants afin de développer une participation active à la vie de l'école.

C'est donc une invitation à tous les parents du pavillon La Calypso et du pavillon La Forêt, **le lundi 21 novembre, entre 18 h 30 et 21 h**.

-30-

Le 9 novembre 2022

Source : Mme Nancy Létourneau, directrice